

Fecha: 06-06-2025  
Medio: La Estrella de Valparaíso  
Supl.: La Estrella de Valparaíso  
Tipo: Noticia general  
Título: Piden renuncia de Grau tras votación de fraccionamiento

Pág. : 9  
Cm2: 198,9

Tiraje: 16.000  
Lectoría: 82.502  
Favorabilidad:  No Definida



PESCA ARTESANAL QUEDÓ CON CUOTA DEL 45% DE MERLUZA.

## Piden renuncia de Grau tras votación de fraccionamiento

Con firmeza reaccionaron ayer los pescadores en la región, cuyos representantes de Valparaíso se reunieron en la caleta Portales, para manifestar su descontento por la aprobación en Comisión Mixta del nuevo fraccionamiento pesquero de la merluza común votado la jornada anterior. Este estableció un 45% para la pesca artesanal y un 55% para la pesca industrial.

Cabe recordar que en el debate previo se había establecido un 52% para la pesca artesanal y un 48% para la pesca industrial. Con ese porcentaje, la pesquera industrial PacificBlu había anunciado el fin de sus operaciones a contar del 1 de enero de 2026.

Pedro Tognio, presidente del Sindicato de Pescadores de Caleta Portales pidió la renuncia del ministro de Economía, Nicolás

Grau, ya que "se dio vuelta la chaqueta", dijo, en referencia al cambio en el gurismo originalmente propuesto.

Por su parte, al igual que Tognio, el presidente del sindicato de Caleta El Membrillo, Mario Caverlotti, planteó que este fraccionamiento se traducirá también en un alza del precio de la merluza común, ampliamente preferida hoy por su precio ac-

cesible. "Van a tener que pagar más porque menos pesca, más para la industria, menos va a quedar para el artesanal", recalcó.

Frente a esta situación, el integrante de la Comisión de Pesca y anterior presidente de esta, el diputado de la región, Jorge Brito (FA), planteó que aún el gobierno puede remediar este nuevo fraccionamiento y una posibilidad es un veto presidencial. ☈